

Compte rendu de l'EAP du 20 mercredi 18 décembre 2019

Présents : P Stéphane Raux, Robert de Malartic, Guillemette Mollard, Olivier Trimbur, P Thierry Mollard, P Maurice Riguet, Ghislaine de Guérines.

Excusés : Damien Narozniak, Blandine de Lylle, Jean François de Lylle,

1. Prière

- Prière sur Texte Cadeau : mouvement d'offrande, se tourner vers l'autre. Geste pour faire naître la joie. Cadeau est une grâce, rien d'autre que mon amour représenté visuellement, fragment d'amour.
- Charles Singer, édition Cerf

2. Rétrovisueur

- Maison Bon Accueil, dimanche autrement. Belle journée. Bonnes relations avec l'Arche qui a été participant actif à cette journée. Tous ceux qui sont venus étaient très contents, satisfaits. Façon de se connaître. Belle idée de partage les bougies échangées, lien entre les uns et les autres. Unité de prière.
- Réunion à Talloires pour la crèche. 1 chant a été changé par des paroissiens de Talloires qui ne connaissaient pas les chants. Souplesse par rapport à ce qui a été préparé !
- Appréciable que les animateurs changent de clocher
- Demande qu'un membre de l'EAP vienne à l'adoration du mercredi soir. Blandine de Lylle dit qu'elle viendra en janvier.
- Peu de monde samedi matin à la cérémonie pénitentielle à Alex. Damien Richard a fait la méditation avec un jeune. Belle démarche. Très beau texte de méditation que l'on peut retrouver sur le site de la paroisse. Très peu de confessions individuelles. Créneau était nouveau donc plus difficile.
- A Notre Dame de Liesse le week-end du 14-15 avril, chants et confessions avec eucharistein. 10 prêtres confessaient. Groupes chantants qui se sont retrouvés devant l'église ND de liesse.
- Démarrage des dimanches de première communion avec une petite douzaine d'enfants.
- Pas de retour négatif sur les changements d'horaires. La messe de 9h est un peu plus difficile que celle de 10h30.
- Éveil à Foi dans la salle du fond, axé sur méthode Montessori
- Deux groupes de jeunes : 1 groupe d'aumônerie animé par Françoise Callies et 1 groupe de profession de foi animée par Katayoun. Réunion cette semaine entre Françoise Callies, Katayoun, père Thierry pour discuter de ces groupes de jeunes. Groupes dont les perspectives sont différentes : réunions autour de témoins de la Foi pour un groupe et réunion avec travail sur la connaissance de Dieu pour l'autre groupe.
- Groupe JEME: peu de jeunes mais très motivés

3. Carême, début 26/02

- Idée de reprendre les Maisonnées de Carême. Il existe des kits déjà tout prêts que l'on pourrait utiliser. Cette année, ce sera peut-être un peu plus facile car cela a déjà été fait. L'animateur responsable de sa maisonnée doit s'appuyer sur des outils. Important. Ce sera important de débiter la préparation en janvier.

4. **Quid de la question du baptême**

Thème diocésain de l'année. À chaque paroisse d'organiser quelque chose sur le baptême.

Des idées : Dimanche autrement, avec l'accent vraiment sur la fête du baptême avec plusieurs baptêmes ? Mettre l'accent sur les journées de préparation au baptême, intégrer des paroissiens ? Baptême par immersion ? Mission baptismale.

Renouvellement de baptême.

- Par contre le samedi 11 janvier matinée 9h30-10h jusqu'au repas partagé spi animateurs caté sur le baptême ouvert à d'autres personnes est définitivement annulé faute d'intérêt !

5. **Équipes liturgiques et équipes sépultures**

Equipe liturgique de Menthon (tous les dimanches) a besoin d'être bien restructurée.

Talloires donne une impulsion significative pour les équipes sépultures. Veyrier a eu beaucoup de sépultures notamment dernièrement.

Jeudi 16 janvier 20h30 : réunion liturgique salle paroissiale de Menthon

Jeudi 23 janvier 20h30: réunion Equipes funérailles

Témoignages de personnes participants à ces groupes pendant la messe et/ou sur la feuille paroissiale.

6. **Equipes funérailles**

Peut faire peur. Des personnes veulent absolument que ce soit un prêtre qui célèbre une messe pour les sépultures. Mais aujourd'hui et dans l'avenir immédiat (cf démographie et nombres de prêtres...) d'une manière inéluctable les équipes funérailles sont et seront de plus en plus pris en charge par des équipes de laïcs formés et missionnés. Démarche qui a vu le jour depuis bien des années !

Suggestions :

- une prière pour les défunts que l'on a enterré dans la semaine le dimanche d'après ; avec une petite bougie pour le défunt.
- Onction des malades peut être proposée en paroisse.
- Temps fort à organiser. Sacrement à expliquer car beaucoup pensent que c'est une extrême onction. Pour certains, moment de relecture.

7. **Conseil économique**

Paraît indispensable dans la paroisse. Robert Malartic synchronise une rencontre en vue de la mise en place d'un Conseil Economique.

8. **Divers**

Manque les derniers comptes-rendus des EAP depuis janvier sur le site. OK ceci a été rectifié et mis à jour !

Mise en route d'un nouveau groupe Confirmation courant Janvier